

R. O.
Arturo Zamant



EL ANUNCIADOR COMERCIAL

SEMANARIO CULTURAL, DE ANUNCIOS Y NOTICIAS
DIRECTOR JAIME COLLADO
Redacción y Administración: — — Miguel Marzal, 16
Teléfono número 49-A

AÑO VII

Sueca 2 de Mayo de 1931

NÚM. 410



MUEBLES BENLLOCH

Si y Margall, 38

Frente al teatro Ruzafa

FABRICA:

Camino Real de Madrid

Traste 3.º VALENCIA

Sucursales en Gandia,

Santa Cruz de Tenerife

y las Palmas



CANTOS AL ANUNCIADOR

VIVA LA REPÚBLICA

Formidable lección la del 12 de Abril.
Los que creían en un pueblo incapaz de comprender sus destinos se han equivocado. Cantaron la gallina cobarde y anonadamente.
El pueblo respondió cual reclamaba la importancia del momento histórico que atravesábamos.
Lleno de emoción tomaba las candidaturas y sin fijarse en los nombres que las integraban las depositaban en las urnas. Sólo le interesaba la ideología político-social que cada una representaba.
No se trataba de personajes que encauzaran la administración local. Tratábase de un verdadero plebiscito. Monarquía o República. Mejor dicho: República. y casi todos optamos por ella.

Anonadamos al enemigo, y éste corrido y avergonzado nos dejó el paso franco.

Los que confiaban en el soborno para detener la ola purificadora sufrieron el más espantoso de los ridículos:

Los que anatematizaban el sufragio universal creyendo indigno al pueblo español de poseer tal virtud purificadora, convencido se habrán de que no estaban en lo cierto.

Si el pueblo sigue prestando su colaboración a la actuación política, con la papeleta en la mano ¿hasta donde puede llegar?

Y qué lección ante la Historia.

Y lo más consolador es que el pueblo no vuelve atrás. Que seguirá escribiendo páginas de la historia patria en progresivo avance de ideales de libertad y justicia, que se ha dado perfecta cuenta del poder de su fuerza. Que se ha contado, cosa que antes no acostumbraba, y ha visto que es más que los otros y que en su poder radica toda la fuerza del bien y del mal. Contado como se há, sus votos serán para sí y nunca jamás para sus indignos opresores.

El tacto y la sensibilidad política se han abierto paso.

Quiso la República y la tuvo. Si otro ideal de más perfección social ansia también lo conseguirá.

El voto en manos del pueblo, manejado como es debido, tiene un valor que solo Primo de Ribera llegó a comprender.

25 Abril 1931

ZOE

CONSULTORIO MÉDICO - QUIRÚRGICO

ALFREDO MARTI

Ex-interno de la Facultad de Medicina

Medicina y Cirugía

Piel, Vías Urinarias

Venero y Sífilis

Curación Radical de la Hernia (trencato)

Plaza del Mercado, 8 SUECA

(Encima del Pasaje)

CONSULTA LOS VIERNES DE 10 A 12:30

Especial solo para hombres: los jueves de 8 a 10 noche

CLINICA EN VALENCIA:
Calle de Colón, 52

¡Cosecheros

de Naranjas!!

Las mejores materias orgánicas para obtener una buena y abundante cosecha de naranjas, las encontrarán en el almacén de abonos químicos y orgánicos de

ENRIQUE BENET

Gipsa y Estiércol de pescado. Super orgánico. Super de hueso. Pezuña, El Negrito y otros.

ALMACEN Y DESPACHO:

Santa Isabel, 28 SUECA

23 DE ABRIL

- LIBROS -

El libro.— Empezaremos dedicando un fervoroso recuerdo a todos cuantos vertieron los caudales de su saber en las arcas de oro del Helicón y el Parnaso, guardadas por Clio, Talía, Melpómen, Erato, Polimnia, Urania y Caliope, etc, desde las fuentes de Aganipe, Hipocrene y Castalia.

Hay que inclinarse ante la magnificencia de los siglos pasados, creadores del portentoso «gran monoglo» cuyas irisaciones hoy contemplamos con tanta emoción y tanto provecho. No hay que negar que en todos los ordenes del vivir y del saber ha habido, lo hay, un libro que ha sido el promotor de todas y cada una de las innúmeras empresas morales y materiales que hoy se defiende con más o menos calor y de mayor o menor significancia en la sociedad. La Naturaleza misma no deja de ser un inmenso libro, tan inmenso como ella misma, siempre abierto, dispuesto a satisfacer la curiosidad de todos los mortales que se crean capaces de resolver los innúmeros problemas que presenta. A cualquiera que tome las cosas al pie de la letra le parecerá una solemne tontería decir que la Naturaleza es un libro; no, no es que no es un libro, y no es que no tiene nada escrito, sino, que lo difícil estriba en saber leer en él. ¡No hay que dudar de la verdad de los escritores cuando dicen que inspiran en fuentes naturales! es que leen la Naturaleza, no solamente en los valles, montes y mares y en todo cuanto en ella y sobre ella se cría, sino que también leen en las acciones y actitudes de los individuos, en sus vicios y virtudes, etc. No hay más que ver que cada época suele tener un sello característico en su literatura, en su ciencia, en su arte, sello que nos muestra el carácter de la misma época, carácter siempre diferente en algo al de las demás.

Y, no hay que dudar, el libro, desde que es tal, es fuente inagotable de ansia de superación, rosal pereene de aromas culturales. llama imperecedera que calorifica constantemente nuestros corazones, filtro que retiene las impurezas de nuestro espíritu y cáliz donde se condensan las exquisiteces de nuestra alma.

¡Con cuanta pena recordamos aquellos tiempos de barbarie en que se incendiaban los conventos, bibliotecas y casas particulares donde habían libros: ¿No os causa sentimiento el recordar, por ejemplo, aquellos instantes en que el ama, la sobrina, el cura y el

barbero amontonaban los libros de D. Quijote y los hacían sufrir en el fuego hasta convertirlos en cenizas? Si, aquellos libros y todos los libros que la ignorancia, la incomprensión, la ruindad y el salvajismo con su tosca mano de oso condena a la destrucción, al aniquilamiento, por el fuego o rompiéndolos, todos esos libros sufren horrorosamente, atrocemente, ya que todo libro tiene su alma, que es esa esencia que penetra en nuestro entendimiento y nos hace concibir ideas nuevas, nos hace emocionarnos, nos hace sentir el goce de su bondad sin límites, que quien, como el libro, todo lo da, lo que es y lo que puede ser, es excesivamente bondadoso, y no hay bondad si no hay alma.

El libro siente, pues que el libro es la Vida, que palpita en sus páginas, que se desliza por entre sus hojas, y es un ser que espende su exquisito perfume por doquier sin agotarse jamás.

Lo digo francamente: yo he oído a un libro llorar; yo he visto a un salvaje rasgar las hojas a un libro y más que *rasguídos* eran lloriqueos de un inocente que no había cometido más delito que haber enseñado a amar a los hombres, a amar a ese mismo salvaje que entre sus toscas manos de oso estrujaba el alma inocente de la «Sagrada Biblia».

«Lee mucho, medita más y serás sabio» (Isócrates)

Esta máxima es una verdad, pero una verdad relativa, porque «meus sana in corpore sano, el si non, non.» Y por mucho que te empeñes, si has nacido para cuarto no llegarás a entero. Pero Isócrates está en lo cierto al aconsejar la meditación como más provechosa que la previa lectura, pues que sino meditates sobre lo que leyeres lo más que puede ocurrirte es que te conviertas en gramófono.

Las lacras todas de nuestra sociedad son el resultado de la ignorancia, del analfabetismo, y esto, el analfabetismo, la ignorancia desaparecen gracias a la bondad de los libros, gracias al magnánimo corazón de los libros, corazón que emana constantemente la sangre que contiene, sangre pura, diáfana, incolora, sangre que penetra por todos nuestros sentidos y que alimenta la alfarería de nuestro espíritu y que sirve de antídoto del veneno que producen en nuestro ser las pasiones mundanas.

ROGELIO MELIÁ AUDIVERT

RAFAEL SALA

GARGANTA-NARIZ-OIDOS

Especialidad en operaciones de la garganta en los niños

Plaza del Mercado, 8 SUECA

VIERNES DE 10 A 1

Llano del Remedio, 10 VALENCIA

(Junto a la Glorieta)

Ha sido nombrado Diputado Provincial del distrito de Sueca Gandia, el concejal de este Ayuntamiento, estimado colaborador de EL ANUNCIADOR COMERCIAL, querido amigo y prestigioso letrado D. José Llerandi, a quien de veras felicitamos y no dudamos que su gestión en la Corporación ha de redundar en beneficio de los intereses de nuestra comarca, y que su labor, dadas las dotes de actividad y entusiasmo ha de ser muy fructífera.

También nos congratula que el cargo de la Presidencia de la Diputación haya recaído en el joven abogado y consecuente republicano, particular amigo nuestro D. Juan Calot, pues es un entusiasta perellonero y conocedor de nuestro término. Reciba el alci-reño amigo nuestro sincero parabién.

COLEGIO POLITÉCNICO

(ANTIGUO INSTITUTO)

FUNDADO EL AÑO 1908

Incorporado al Instituto Nacional de segunda enseñanza de Valencia

Director: **DON RICARDO LAPESA**

Primera y segunda enseñanza, Magisterio para ambos sexos y Carrera de Comercio.

NUEVA SECCION para OPOSICIONES

y ampliación en la Carrera de Comercio

Próximas oposiciones al Cuerpo general de Hacienda. Se admiten señoritas; no se exige título; edad desde los 16 años. Detalles en oficinas. Profesorado competente bajo la dirección de un ex jefe de Negociado de Hacienda

Próximas oposiciones a Depositarios de fondos Municipales y Provinciales. Sueldo 2.500 a 10.000 pesetas, pudiendo presentarse los que reúnan las condiciones siguientes: Poseer un título universitario o académico expedido por centro oficial del Estado. Ser Perito o Profesor Mercantil.

Pídase Reglamentos

D. JAIME EL CONQUISTADOR, 15 (ENCIMA DEL SINDICATO)-SUECA

AURORA LIBERTARIA

¡VIVA LA REPUBLICA ESPAÑOLA!

Ya tenemos lo que tanto anhelábamos: la República en España. ¡Saludémosla con toda el alma! ¡Bienvenida sea!

Bienvenida sea la que llevado a España emoción, entusiasmo y regocijo. La que ha traído por todos los rincones del suelo patrio, girones de paz y progreso.

Hasta los niños y niñas de las aldeas, han celebrado con el mayor entusiasmo y alegría el triunfo de la República. Ellos han celebrado manifestaciones como si fuesen personas mayores: al frente de ellas sus banderitas tricolores, dando sus correspondientes vivas a España y a la República.

La victoria del nuevo régimen, ha sido grande y apoteósica, jamás se ha conocido en los anales de la Historia, un triunfo mayor y más digno de admiración.

Y es que el pueblo español, el día 12 de Abril, depositó su alma santa y rebelde en las urnas. Con todo el fuego de su alma, ese día engendró la República, y, dos días después, el 14, arrojó a la faz de nuestra tierra, aureolada de pureza y de gloria.

¿Sabéis por qué nació de esa manera? Por que los sufragios rebeldes que en las urnas entraban, encarnaban un duro y tremendo contraste: el contrasta que produce la vida y la muerte.

Ellos, por una parte, eran balas que iban dirigidas al corazón del monstruo. Y por la otra, eran brazos amorosos que daban vida al ideal de libertad y de amor.

Por eso la muerte fué tan fulminante y el alum-

bramiento tan feliz. Una y otro fué digno de una madre tan buena, tan santa y tan hermosa como lo es nuestra querida España.

El verdugo está ya muerto para siempre. La niña república, será la que vivirá e impondrá sus mandatos a todos los españoles.

Todos ellos han exclamado al mismo: ¡Viva la República! Este grito ha sido lanzado millones y millones de veces por todos los ámbitos de España. Él, ha sido el único grito de rebeldía contra el antiguo régimen. Él, ha sido el rezo más fervoroso al ideal soñado.

España ha dado un gran ejemplo.

Don Alfonso de Borbón, sus aduladores, y lacayos, si tienen una migaja de dignidad o de vergüenza, ya habrán podido ver, que si España los ha soportado tantos años, ha sido por hallarse inculta y oprimida. Y que una vez apenas ha podido levantar un poco la cabeza y elevar la vista al cielo, se ha rebelado contra sus verdugos de la manera más grande y civil, que pueda hacerlo pueblo alguno.

Las maldades, las opiniones y las injusticias cometidas por la Monarquía, no podían dar otro resultado: el de hacer que el rey déspota y tirano, huyese de España como si le hubiesen aplicado en las nalgas un cable eléctrico.

Y a pesar de ello, cuando éste se halla en tierra extranjera, aún tuvo el civismo y la desfachatez de decir que solo se nos ha ido por evitar derramamiento de sangre y que no renuncia a sus derechos de rey ni de ciudadano español, y que espera que España se decidirá por él en las próximas Constituyentes.

¡Vaya desparpajo! ¡Vaya civismo! ¡España postrarse ante su verdugo! Creemos que se equivocará el bisnieto de Fernando VII. Si España le llama, será para que responda ante el justo y severo Tribunal de

la Nación, de las arbitrariedades, crímenes e injusticias que ha cometido. Y como epílogo de esto, hacer que suba al cadalso como Luis XVI de Francia, Carlos I de Inglaterra, Carlos I de Portugal y Nicolás II de Rusia.

Para cumplir esto, es fácil que venga a España don Alfonso de Borbón. Para ser Rey, para mandar de los españoles, no. Eso, nunca. Eso no lo verá Alfonso ni sus secuaces. La España remozada, la España culta, la España digna, la España joven, se opondría gallarda y terminantemente a ello.

Nuestra patria, no puede volver a cobijar en su angusto seno, a un rey que todo ha sido menos ser «Rey» de los españoles. España no tiene nada que agradecerle. Ella sola se ha domesticado, se ha civilizado, se ha dignificado. Tales esfuerzos y sacrificios son la mejor ejecutoria que puede ostentar sobre su blanco y puro frente.

La lección que acaba de dar España, es admirable. Ya es hora que la aprendan los que decían que en España no había dignidad ni republicanos. Veán ahora si hay republicanos y dignidad.

Los monárquicos si que ni han tenido (salvo excepciones), ni tienen dignidad.

Por tener los republicanos demasiado sentimientos, han cometido ustedes tantas salvajadas y crímenes en España. Sus almas y despojos ya se han acabado para siempre. Los que entonces esta cantinela, no pueden ser autoridad nunca: «En España no puede haber República. Los españoles no tenemos formalidad ni dignidad. España no está preparada. En España no hay hombres para dirigir una República.»

Ya han visto nuestros enemigos, si en España puede haber tal régimen, si tenemos dignidad y formalidad, si estamos preparados y si hay hombres aptos para gobernar una República.

Aprendan los señores de la «corte celestial». En España hay y habrá República. Lo que no hay ni habrá es Monarquía absolutista y tirana. Su cadáver está enterrado desde diciembre último. Esa es la verdad.

Ahora ciudadanos españoles a trabajar, a cumplir cada uno con su deber. A trabajar todos como un solo hombre, para que la causa de la Libertad y de la Justicia, pueda perfeccionarse y consolidarse lo más pronto posible.

Todos los ciudadanos conscientes y honrados, debemos tener presente que la segunda República que acaba de implantarse, es como esas tiernas niñas que, por sagrado impulso de la Naturaleza, se disponen a dar los primeros pasos, y que si no se les sostiene de sus manecitas, si no se las protege contra las mil adversidades que las acechan, pueden dar sus cuerpos en tierra y poner en peligro sus preciosas existencias.

Para que esto no ocurra, hay que prestarle a la República, el apoyo moral, espiritual y material de todos nosotros. Trabajando así, es como nuestra santa matrona derramará sobre el suelo español el fruto sagrado de sus bendiciones.

Ahora descubramonos ante ella y exclamemos:
¡Viva España! ¡Viva la República!

PASCUAL BORJA

Mareny

CRÓNICA DE LA SEMANA

No todas son semanas mayores, pero lo que acaba de pasar lo ha sido en sumo grado. Por primera vez hemos celebrado la «Fiesta del Trabajo» en el verdadero sentido de esa palabra. Ha sido fiesta desde la mañana a la noche, fiesta de paz y concordia, fiesta de brazos caídos, pero sin el ceño de una huelga amenazadora. Los obreros en absoluto han dado de mano a los quehaceres, y se han echado a la calle en agradable algarabía. Los hemos visto pasar, formados, ondeando sus banderas, con la satisfacción de quien ha cumplido su deber. Verdaderamente no habrá fiesta mejor ganada que la del Trabajo.

El primero de Mayo puede mirarse de dos maneras. En ambos casos es sugestivo. Se le puede considerar como un premio o un honor a la gente que trabaja, que produce, y que al fin y al cabo es la palpación de la sociedad. Por esa clase humilde y abnegada vivimos en equilibrio constante, y sin ella nos hundiríamos en el peor de los caos. Mantieron quienes grabaron en la frente del pueblo que trabaja la ignominiosa calumnia del desorden. ¿Cómo puede existir en quienes se sacrifican innobles deseos de perturbación? El segundo aspecto que ofrece el 1º de Mayo es de una organización tan bien ramificada como nunca se ha visto. No ha sido solo en Sueca, ni en Valencia, ni en España, sino en Europa y el mundo entero, donde se ha rendido honor a la fuerza del Trabajo.

* * *

La sesión plena del Ayuntamiento correspondiente al miércoles 29 tuvo varias notas salientes dignas de notarse.

Fué la primera la proposición presentada por el señor Bruno Fuset para que en lo sucesivo se abstenga el Ayuntamiento de contribuir a las fiestas religiosas. No sabemos qué acuerdo se tomará, pero es de creer que el Ayuntamiento se atendrá a las normas que se

dicten desde Madrid respecto a este particular. Por de pronto y conforme a un reciente decreto del Ministerio de lo Gobernación nuestras autoridades no podrán asistir como tales a dichas fiestas.

La segunda proposición la trae don Esteban Carrasquer, en la que dice que siendo un obstáculo para el tránsito la Cruz erigida en el camino del Perelló, propone sea trasladada a otro lugar. La opinión parece que se inclina a trasladarla al paseo del Cementerio.

El señor Guardiola lee una proposición fundándose en ciertas anomalías de la Compañía Constructora del alcantarillado.

* * *

La nota más saiente de la fiesta del 1º de Mayo fué el orden. Como los cafés públicos no estuvieron abiertos no tuvimos que lamentar escenas ridículas.

La noche del 30 de Abril la Banda Municipal que dirige el competente maestro don Francisco Barceló, interpretó un selecto concierto frente al Centro Socialista. En la mañana del día primero organizóse nutrida manifestación que salió del Centro Socialista y recorrió en perfecto orden las principales calles de la población. En el Teatro Serrano tuvo lugar un mitin en el que hicieron uso de la palabra los señores don Juan Guardiola, don Alberto Roig, Miguel Fós, don José Lledó y don Juan Granell, que fueron muy aplaudidos. Terminado el acto la manifestación se congregó frente al Ayuntamiento para presentar las conclusiones a la Autoridad, y a un requerimiento del arquitecto señor Guardiola los manifestantes se disolvieron en absoluto orden.

Por la noche y organizada por el Centro Socialista se representó en el Teatro Serrano el drama «Carlos II el Hechizado» por la compañía que dirige el señor Latorre.

El emocionante drama «Los mártires de la República o los sucesos de Jaca» se estrenará el lunes día 11 en el Teatro Serrano.

Lloyd Sabaudó

Teatro Serrano

AGENTES EN VALENCIA:

VIAJES MARSANS S. A.

Servicios Rápidos de Buques a Sud
y Norte América

Informará facilitando detalles
y demás datos en Sueca,

RUBEN SERRANO

CALLE BERNAT Y BALDOVÍ, 9

El 14 de Abril

¿Que pasa allá en la agora
que tanta gente apiñada,
tremolando las banderas
vocifera, grita y canta?.

Un orador improvisa,
ahora la multitud calla
escuchando con silencio
al que tiene la palabra.

Un aplauso fervoroso
en la multitud estalla
gritan: ¡Viva la República!
y ¡Viva la madre España!

En la música han sonado
los acordes de una marcha
que es himno de libertad,
de fé, amor y esperanza.

Se desborda el entusiasmo
y el pueblo recorre en masa
las calles de la ciudad...
y la República proclama.

Las horas son de alegría,
van al vuelo las campanas.
Por fin ha triunfado ya
la voluntad soberana

Ya cayó la tiranía
de aquel Borbón tan canalla
que quiso ahogar ¡villano!
la democracia en España.

Y resplandece la aurora
de una libre y nueva España,
que haremos rica y grande
en un cercano mañana

AMAD

Alfredo Gayón Fos

S A S T R E

Necesita una oficiala chaquetera,
una pantalonera y una aprendiz

Conde del Serrallo, 44-1.º
(antes Uchana)

— S U E C A —

El lunes actuó en este Teatro la compañía del literato Alfonso Vidal y Planas, poniendo en escena uno de sus más hermosos dramas titulado «El loco de la masía». Dicha obra, como otras muchas de su autor, es simbólica, socialmente tratada el argumento, teniendo cada personaje un determinado rasgo psicológico, que luchan batallas de sentimentalismo e ideas. La obra gustó mucho, a los escasos espectadores que había en la sala.

El autor ante los persistentes aplausos hizo nuevamente uso de la palabra agradeciendo la ovación. Al comienzo de la velada, el Sr. Vidal y Planas, leyó unas cuartillas en la que esbozó magistralmente la vida de nuestro paisano el Maestro Serrano.

El Sr. Vidal y Planas, al solicitar una cuartilla suya para EL ANUNCIADOR, premuras del tiempo se lo impedían, pero amablemente de pié, entre bastidores, requirió la estilográfica, y escribió sobre el blanco papel de nuestra libreta: Un respetuoso y cordial saludo a Sueca y a los lectores de EL ANUNCIADOR COMERCIAL. Firmado, A. Vidal y Planas.

Tapetes de hule

Ultima novedad

Casa Batalla

(JUNTO A LA PESCADERIA)

S U E C A

Ha sido nombrado Vicario del Mareny el virtuoso sacerdote de este clero parroquial don Vicente Laver-Salles.

LUIS AYUSO

ENFERMEDADES DE LOS OJOS
CONSULTA DIARIA de 10 a 1

Operatoria y graduación de la vista
LOS VIERNES DE 4 A 6

por los

Dres. Marín y Prior

Pi y Margall 8 pral.

SUECA

Hemos de recordar a los cazadores, que, estamos en tiempos de veda.

Lo decimos porque sabemos que estos últimos días se ha tiroteado abundantemente a las tórtolas, especialmente en Vilella y Perelló.

Llamamos la atención sobre ello a la Guardia Civil.

El Rápido

CAFÉ CERVECERIA

El Salón de Moda

Grandes Conciertos

Banco Español de Crédito

Inscrito en la Comisaría Regia de la Banca

DOMICILIO SOCIAL MADRID

CAPITAL SOCIAL: 100.000.000 PTAS.

RESERVAS: . . 41.569.263'16 " "

SUCURSAL DE SUECA

CUENTAS CORRIENTES

Abonamos los siguientes intereses:

A la vista. . . . 2 1/2 por ciento anual

Consignaciones a vencimiento fijo

A un mes. . . . 3 " "

A tres meses. . . 3 1/2 " "

A seis meses. . . 4 " "

A un año 4 1/2 " "

Caja de Ahorros Intereses que se abonan: **4** | **0** **ANUAL** Funciona diariamente en las horas de oficina y los reintegros se efectúan en el acto de su reclamación

Estreno

En la noche del viernes 8 del actual a las 10 se estrenará en el teatro Alkazar de Valencia el drama de nuestro queridísimo amigo el insigne poeta suecano don Mariano Serrano Biguer, titulado «Foch en l' aigua».

En los círculos literarios de aquella ciudad ha producido gran expectación el estreno de dicha obra, la cual según los que la conocen por los ensayos, viene a iniciar una nueva técnica y orientación ante el teatro Valenciano.

Se reciben encargos de localidades para la citada noche en las oficinas de este semanario.

SE VENDE un escaparate con todos los cristales correspondientes y una estantería con cristales. Se darán muy baratos.

Razón en esta administración..

En la calle La Punta, frente a la casa número 46, el martes pasado, la brigada de obreros del Alcantarillado, al construir una zanja, hallaron a pocos palmos de profundidad restos humanos de dos cadáveres; por el estado de los huesos se deduce que la época de enterramiento data de un centenar de años. Pero se ignoran los móviles, pues en aquel paraje nunca hubo cementerio; y al aparecer solamente dos cadáveres rodea más misterio el fúnebre hallazgo.

Se alquila o vende una casa con terrenos anexos a la misma, en la partida de la Raconada, (antigua casa de la Barca.)

Darán razón en la calle de Santo Domingo, núm. 54. Sueca

MOVIMIENTO DE POBLACION

NACIMIENTOS

Purificación Espaza Roselló. Juan Falcó Fecé. Trinidad Falcó Beltrán. Concepción Cherp Roselló. Consuelo Espí Lahoza.

MATRIMONIOS

Daniel Mañó Baldoví con Concepción Villagrasa Aguilar Eugenio Medina Primo con Matilde Palacios Borja. Juan B. Cano Peña con Carmen Estornell Paris.

DEFUNCIONES

Josefa Fós Carbonell, 37 años, Bronco-neumonia. Asunción Salvador Furió, 7 años, Eclampsia infantil. M^a. Antonia Sorrentino Ballester, 4 años, Nefritis aguda Purificación Miralies Norato, 57 años, Úlcera cancerosa de estómago.

IMP. MODERNA, MIGUEL MARZAL, 16-SUECA
TELÉFONO 49-A

CO

as ho-
egros
cióna

asa
na,
da,

de
eca

ecé.
selló.

grasa
acios
Pa-

onia.
antil.
fritis
cera

A

